

Recordó la Secretaría que para el 23 del corriente está en turno para presentar su lectura por la sección de Veterinaria el Profesor D. José de la Luz Gómez y el Dr. D. Marino Zúñiga, corresponsal residente en Méjico, y para el día 30 del mismo mes el Dr. D. Jesús Sánchez por la sección de Historia Natural.

A las nueve y cincuenta minutos de la noche se levantó la sesión, asistiendo á ella los Sres. Altamirano, Bandera, Caréaga, Chacón, Cordero, Egea, Olvera, Ortega Reyes, Peñafiel, Reyes, Rodríguez, Sáchez, San Juan, Segura, Villalobos y el primer Secretario que suscribe.

MANUEL S. SORIANO.

SESIÓN DEL DÍA 23 DE DICIEMBRE DE 1885.—ACTA NÚM. 13, APROBADA EL 30 DEL MISMO.

Presidencia del Sr. Dr. Andrade.

Se abrió la sesión á las siete y veinte minutos de la noche, leyéndose el acta anterior, que sin discusión se aprobó.

Se dió cuenta á la Sociedad de las publicaciones nacionales y extranjeras recibidas durante la semana, haciendo notar el que suscribe que se recibia por primera vez la «Gaceta del Hospital Militar de Guadalajara.»—Acordóse el canje. Hizo presente, además, que el Dr. Lœwenberg, socio corresponsal en París, obsequia á la Corporación un folleto titulado: «Du traitement des suppurations mastoïdiennes sans trépanation.»—Se acordó dar las gracias al Dr. Lœwenberg por su obsequio y que pase el opúsculo á la Biblioteca á disposición de los socios.

El Profesor D. José de la Luz Gómez, á quien tocaba leer esta noche por la sección de Veterinaria, dijo que no le habia sido posible concluir su trabajo, y suplicó á la Sociedad le permitiese presentarlo en la próxima sesión.

En seguida se pusieron al debate las reformas reglamentarias que estaban pendientes de discusión, la que terminó con su reprobación; algunos asuntos económicos se trataron después.

Se anunciaron los turnos reglamentarios, tocando leer para el día 30 del corriente al Dr. D. Jesús Sánchez por la sección de Historia Natural, para el 13 de Enero próximo al Dr. D. Antonio Peñafiel por la sección de Física y Química, y al Dr. D. Manuel Anaya, corresponsal en Guanajuato.

Se levantó la sesión á las ocho y cuarenta y tres minutos de la noche, habiendo asistido á ella los Sres. Andrade, Bandera, Caréaga, Gómez, Icaza, Lavista, Olvera, Ortega Reyes, Peñafiel, Reyes, Sánchez, San Juan, Vértiz, Villalobos y el primer Secretario que suscribe.

MANUEL S. SORIANO.